

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Lic. Alberto Benítez B.

• **El algodón no es rentable**

El algodón ya no es un cultivo rentable, pues cuesta 73 dólares producir un quintal oro y su precio en el mercado internacional, está en 45 ó 48 dólares, dice el presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla. (Información en Pág. 3).

• **FMLN secuestra a 2 jóvenes**

Dos jóvenes campesinos que residían con sus familias cerca de Berlín, Usulután, fueron secuestrados por los grupos terroristas del FMLN, informó ayer el COPREFA. (Información en Pág. 21).

• **Cruz Roja Internacional**

Incrementar la cooperación a la Cruz Roja Salvadoreña, para prevenir casos de desastre naturales y la atención de víctimas en casos de conflicto armado, considera la Cruz Roja Internacional, informaron ayer, sus representantes nórdicos. (Información en Pág. 3).

• **Trabajar sin demagogia**

El gobierno actual y sus funcionarios como el Ministro de Economía, deben apartarse de posiciones demagógicas y poner los pies en la tierra para que alivien el sufrimiento del pueblo dice la Dra. María Julia Castillo Rodas. (Inf. Pág. 2).

• **Posponen diligencia secuestradores**

Por haber sido extraviada la llave de una caja de caudales decomisada por la Policía Nacional en la residencia de la señora Carmen Zepeda de Llovera, esposa de Luis Fernando Llovera, involucrado en casos de secuestros, fue pospuesta ayer una diligencia de peritaje y valor de joyas. (Inf. Pág. 2).

• **Destrucción de calles**

En un intento por evitar la destrucción total de las calles de San Salvador, el Ministerio de Obras Públicas, analiza proyecto de construcción de colectores de alivio para las aguas lluvias. (Información en Pág. 3).

• **Festival de Poemas**

El primer festival de poemas musicalizados, del insigne poeta salvadoreño Alfredo Espino, presentará Luis Alonso Polío, al cumplir 70 años de vida artística según lo manifestó el destacado artista, en atenta visita a LA PRENSA GRAFICA. (Información en Pág. 3).

• **Reforestan Estero**

Arboles de cincahuite han sido sembrados en la primera etapa de la campaña de reforestación del Bosque Salado del Estero de Jaltepeque, por leñadores de la región. (Información en Pág. 2).

• **Feria Ganadera de Oriente**

La Tercera Feria Ganadera de la Zona Oriental del País, preparan los ganaderos, la cual se realizará en diciembre próximo, dijo ayer el presidente de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, AGES, Lic. Carlos Arturo Muyschondt. (Información en Pág. 17).

Editoriales

• **Hace falta mayor vigilancia policial**

Muy alarmada está la población porque el gran incremento de la criminalidad contrasta con la falta de vigilancia policial, en prevención de la delincuencia. Los crímenes extremadamente perversos, o en personas con gran representación social, impactan; pero existen muchísimos casos que pasan desapercibidos a la opinión pública, pero que son gravísimos para los familiares de las víctimas, quienes lamentan la inseguridad en que vivimos y reclaman mayor vigilancia de parte del Estado. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Creada la Cámara de Compensación**

(Lunes 18 de septiembre de 1961). Con una cuota de 300 mil dólares nuestro país aprovechará las grandes ventajas que traerá la Cámara de Compensación, recientemente creada por los Bancos Centrales de Guatemala, Honduras y El Salvador, en Tegucigalpa. El objetivo principal de la Cámara, es promover las transacciones entre los países del Itsmo, como un medio para acelerar su integración económica.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-30
Cartas a María/ 21

Su Salud/ 25
Platillos/ 31
Horóscopo/ 35
Deportes/ 37-38
Cómicos/ 40-42

Clasificados/ 43-51
Indicador/ 52
Cines/ 52-59
Tips de César Ternes/ 58

Frústrase diligencia sobre secuestradores

Por falta de la llave de una caja fuerte decomisada por la Policía Nacional a la señora Carmen Zepeda de Llovera, fue pospuesta ayer una diligencia judicial en el caso de los secuestrados.

Según lo indicó el Dr. Jorge Alberto Serrano, Juez Primero de Primera Instancia Militar, la diligencia que estaba programada para ayer por la mañana.

A la cita acudieron los doctores: Luis Fernando Gómez Gallegos en su condición de defensor de los imputados y Juan Gerónimo Castillo, como acusador, más la señora de Llovera, su hija Blanca Llovera y autoridades judiciales y policiales.

El defensor Dr. Gómez Gallegos dijo que las pertenencias de la señora de Llo-

vera no tienen nada que ver en el caso y que nunca debieron haber sido decomisadas.

El Juez tiene bajo custodia algunas pertenencias incautadas por agentes de investigación en la residencia de la señora mencionada, esposa de Orlando Llovera Ballete, acusado junto con el Teniente Rodolfo López Sibrián y otros, en casos de secuestro; no se pudo realizar al no encontrarse la llave de una caja fuerte.

Esta caja de caudales, informó el Juez, se encontraba en la residencia de la señora Zepeda de Llovera y fue traída a la Policía Nacional con el propósito de encontrar vestigios u otras pruebas que se

—Pasa a la página 56—

Comités Consumidor dicen no es solución

El anunciado proyecto de crear comités de defensa del consumidor no es más que una mera especulación demagógica, pues es el Gobierno el que no aplica las leyes en beneficio del consumidor.

Así lo expresó ayer la Dra. María Julia Castillo Rodas, al referirse al anunciado proyecto del nuevo ministro de Economía Ing. Ricardo Perdomo, quien señala que en cada comunidad se organizará un comité de defensa al consumidor.

Es lamentable que con posiciones demagógicas se quiera "entretener" o "ilusionar" al pueblo salvadoreño que se le protegerá, cuando de todos es sabido por el sufrimiento diario que vivimos de que las autoridades aún cuando se denuncia

públicamente el alza indiscriminada de los precios de los productos de consumo básico, poco caso hacen al clamor popular, porque son ellos con sus medidas económicas o "paquetazos" quienes provocan ese incremento en el costo de la vida de los salvadoreños, afirmó la Dra. Castillo Rodas.

Es necesario que el Gobierno medite sobre las actitudes de sus funcionarios y que se aparten de la demagogia que el pueblo ya no cree, y se dediquen a aplicar todas las leyes vigentes que existen y que son tentativas a proteger al consumidor.

Por otra parte, añadió la Dra. Castillo Rodas, en el mercado nacional no existen

—Pasa a la página 56—



Dra. María J. Castillo



Sr. Luis Alonso Polío

Reforestan el Bosque Salado de Jaltepeque

Un total de 70 mil árboles de mangle y cincahuite han sido sembrados, en la primera etapa de reforestación en el Estero de Jaltepeque, por miembros de la Asociación de Leñadores de La Herradura.

Aristides Corpeño Ortiz, Presidente de la Asociación, y otros directivos explicaron que la campaña de reforestación del bosque salado del Estero de Jaltepeque en La Herradura, Departamento de La Paz, la llevan a cabo conscientes de los beneficios que dicho bosque genera a toda su comunidad y al país en general.

Nuestra organización, dijeron, cuenta con más de 175 miembros que trabajamos aquí en La Herradura, San José de la Montaña, El Chingo y La Zorra y la pri-

mera etapa de reforestación ha sido posible, gracias a que en ella han participado más de 200 hombres, bajo la dirección y método de reforestación que nosotros hemos probado.

Corpeño Ortiz se mostró satisfecho del éxito de la primera etapa de reforestación, aprovechando el período semillero de las especies arbóreas existentes, ya que en un recorrido por la Punta de Pacoya, Parcela La Aguja, Cañón del Astillero, entrada a San José de la Montaña, se comprobó que todos los arbolitos rescatados de zonas donde se pudren y no crecen, y resembrados en el Estero proplamente, ya se han pegado y retoñado.

—Pasa a la página 58—



OPINAN SOBRE DIALOGO. El rompimiento del proceso del diálogo agudizará la crisis económico-política de El Salvador, dicen los comandantes Leonel González (centro) y Fermán Cienfuegos (dere-

cha). Les acompaña el "Comandante Alfredo". Los dos primeros son de la comandancia general del FMLN. Captados en un lugar del oriente. (Radiofoto de AP).